



令和8年1月5日
七重浜こども園だより第617号



あけましておめでとうございます。

子どもたち、そして保護者の皆さんにとって笑顔があふれる1年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新しい年を迎える子どもたちはキラキラとした笑顔で元気に登園してきました。新年のあいさつを交わしたり、お正月にお年玉をもらったことやお出かけしたことなどを、嬉しそうに話してくれる姿がたくさん見られます。

先月のお楽しみ会（2歳以上児）では、ご参観いただき、また温かい声援をありがとうございました。二部制への変更や後発地震注意報が発令される中ではありましたが、皆さまのご理解とご協力のおかげで、無事に開催することができました。今回は「歌」をテーマに、子どもたちと一緒に日々の活動を積み重ねてきました。「ミュージックランド」では各年齢、歌や劇遊びを楽しみながら表現し、園内にはいつも元気な歌声があふれています。一生懸命に歌う姿や、友だちと声を合わせてニコニコ笑い合う姿に、私たち職員もたくさんの元気をもらっています。これから園では、もちつきやカルタ、コマ回し、書き初め、福笑いなど、お正月ならではの遊びを楽しんでいきます。遊びを通して、季節の移り変わりや昔からの風習・伝統を感じてもらえたからと思っています。一人ひとりの「やってみたい！」、「楽しい！」という気持ちを大切にしながら、今年もたくさん遊び込み、じっくりと取り組む経験を重ねていきたいと思います。また、冬の寒さに負けず、雪遊びも思いきり楽しんでいきたいと思います。

◆1月の保育のねらい◆

0歳児【ひよこ組】

- ・生活リズムを整え、元気に過ごす。
- ・着替えなどの身の回りのこと興味を持ち、自ら行おうとする。

1歳児【りす組・ひまわり組】

- ・保育者や友だちとの関わりの中で言葉のやり取りや一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- ・冬の自然に触れて遊ぶ。

2歳児【すみれ組】

- ・活動や遊びの中で言葉に親しみ、言葉を発することを楽しむ。
- ・寒さに負けず体を動かし、雪遊びを思いきり楽しむ。

3歳児【ちゅうりっぷ組】

- ・自分の思いや考えを言葉で伝え、友だちとの関わりを深める。
- ・冬の自然に触れたりお正月遊びを楽しみ、季節の遊びや行事に興味・関心を持つ。

4歳児【ばら組】

- ・冬ならではの遊びやお正月遊びを楽しむ
- ・自分の気持ちや考えを言葉で伝え友だちと関わりを深める

5歳児【たんぽぽ組】

- ・お正月ならではの遊びに興味を持ち、積極的に挑戦してみる。
- ・生活習慣を見直し、見通しを持って落ち着いて過ごせるようにする。



◆1月の行事予定◆

- | | |
|---------------|----------|
| 9日（金）新年おめでとう会 | |
| 13日（火）個別懇談開始 | （～31日まで） |
| 14日（水）おでんの集い | |
| 【保護者会主催】 | |
| 30日（金）誕生会 | |

◆お願い◆

雪遊びで衣服、下着、靴下が濡れます。**持ち帰った際は着替えを補充してください。**また、他の子と同じ衣服もありますので、全ての持ち物に名前を書くよう、よろしくお願いします。

◆保育料の引き落としについて◆

12月分の延長保育料、3号認定保育利用料の引き落としは、**1月15日（木）**です。ご確認よろしくお願いします。

●○● 子ども達の様子 ●○●



0歳児【ひよこ組】 食後にパジャマに着替える習慣が余々についてきました。自分でパジャマを手に取り持ち歩いたり、「着替えるよー」の声掛けを聞いて、意欲的に保育者と一緒に着替えようとする姿がみられています。ズボンを履く時には足を上げて自らズボンに入れようしたり、上位服を一人でいつの間にか脱いでいたりと着脱の流れをわかってきているのだと成長を感じます。オムツ交換の時には手にした新しいオムツに足を通そうとする子もいて、子ども達の真似する力、吸収する力にいつも驚かされています。今年も保護者の皆様と一緒に子ども達の成長を見守っていければと思います。よろしくお願ひ致します。

1歳児【りす組・ひまわり組】 友だちと手を繋ぐのが楽しくなって来たみんなです。曲が掛かると友だちに手を差し伸べ「つなごう」と言う様子で誘い、笑顔で繋ぎ行進する姿が可愛らしいです。夕方、クラスから支援センター室に移動する時に、2人ずつ手を繋いで歩くようになりました。時々3人で繋いでいる事もあるのですがそんなときは、「ゆっくり歩こうね」と声を掛けています。すみれ組さんになつたら手を繋いで散歩に行けるようになるかな～と成長を楽しみにしている保育者です。今月は沢山雪遊びができるといいなと思います。

2歳児【すみれ組】 お楽しみ会では、大きな舞台の上で発表する事を経験し、みんなそれぞれが緊張しながらも楽しめたのではないかと思います。全員で踊った「GON！GON！GON！小さな王様」は、みんなのお気に入りの1曲になりました!! 泣いてしまった子もいましたが、みんなとても頑張りましたね。

遊びの中でパズルをする子が増え、そういう子に影響を受けて、みんなでパズルを楽しんでいます。集中して取り組み、完成するとまた同じ物を繰り返し楽しんでいる子が多く見られます。サンタさんからのクリスマスプレゼントにパズルが入っていて、みんな喜んでいましたよ♪

3歳児【ちゅうりっぷ組】 はさみを使った製作に取り組み、開閉の仕方、使い終わった後のはさみの渡し方を1人ずつ確認しました。「おうちでやったことあるよ!!」と教えてくれた子、難しいと感じながらも頑張った子、様子は様々でしたが新年の製作もはさみを使って獅子舞を作ります♪

そして、雪の少ない冬ですが…。グラウンドまで散歩に行った日に葉っぱには霜がついているのを見つけました。地面も固くなり穴が開いていたり、踏むと音が鳴ることに気付いたちゅうりっぷさん♥ 吐く息が白くなるのは寒い証拠!!と身边に冬を見つけた時は、みんなで「はーっ」として楽しんでいました。新年も冬の遊びを楽しんでいきたいと思います♪

4歳児【ばら組】 クリスマスやお楽しみ会など、12月は楽しいことがたくさんありましたね♪ お楽しみ会やクリスマスが近づいてくると、「あと○にち寝たらだねー」とワクワクしていたばら組さんでした。お楽しみ会の日は、「緊張する、、、」と言っていたお友だちもステージに立つと笑顔で頑張っていました！ 今月はお正月遊びやゲーム遊びなど、たくさん色々な事に挑戦して過ごしたいと思います！ 雪も降ったら雪遊び沢山しようね♪

5歳児【たんぽぽ組】 あっという間に12月が終わって新しい年になり、卒園まで残り3か月ですね。2026年は「うまし！」と、しっかり分かっているたんぽぽ組です♪ 画用紙をハサミで切り、見本を見ながら一生懸命抱負を書き、絵馬を作りました。目標が叶うよう頑張ろうね♪

12月はお楽しみ会やつくしんぼ学級さんと交流会で、たくさんの人に見てもらう機会がありました。運動あそびや体育センターで頑張ってきたことを、「お家の人に見てもらう！」と張り切って頑張っていましたよ！ 緊張して涙が出ても拭き、

最後まで頑張る姿には、春からの成長を感じた1日となりました。「一緒に踊ってくれ嬉しかった！」と、楽しく終えたつくしんぼ学級さんとの交流会。“雪あそび”にも誘っていたとき、「早く雪が降ってほしい！」と待ち遠しい子どもたちです♪

